




FOTO: CUARTOSCURO

• **CRÍTICA.** La consejera Dania Ravel considera que los recursos electorales son mínimos.

## #HACIENDA

# CIERRA LLAVE A ELECCIÓN

**Batean al INE solicitud de ampliación por mil 500 mdp, detalla un reporte**

POR M. ZAVALA Y F. GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Hacienda (SHCP) cerró la puerta a una ampliación presupuestal solicitada por el INE por mil 500 millones de pesos para enfrentar la elección judicial y las locales.

## 800

MDP LOS QUE TIENE EL INE PARA LA ELECCIÓN.

En un reporte, el INE detalló que de los mil 500 millones de pesos extra que pidieron al gobierno federal, Hacienda sólo amplió el presupuesto en 800 millones de pesos para la organización de la elección judicial.

Hasta ahora, el INE ha gastado 372 mdp de los 800 para la capacitación electoral, difusión institucional para la promoción de la participación ciudadana para el proceso de elección judicial, y apoyos jurídicos.

La consejera del organismo electoral, Dania Ravel, explicó que el Consejo General aprobó una solicitud de ampliación presupuestal por mil 511 mdp.

"Tal como se informa, la Secretaría de Hacienda únicamente nos autorizó 800 millones de pesos, aunque podremos disponer de más recursos para la elección del Poder Judicial, no tendremos ni siquiera los recursos mínimos", indicó.

Ayer, el INE dio luz verde a la impresión de las listas nominales de electores con fotografía que serán utilizadas en la elección judicial del 1 de junio. ●

### INICIAN GASTOS

## 1

• EL INE ya asignó 372 millones de pesos en varios rubros.

## 2

• Entre ellos se incluye capacitación y educación electoral.

## 3

• También difusión para impulsar la participación ciudadana.